High Commission For the Republic of Cameroon In Canada



Haut-Commissariat Pour la République du Cameroun Au Canada

Ottawa, le 25 SEP. 2019

COMMUNIQUE

Le Haut-Commissariat du Cameroun à Ottawa porte à la connaissance des membres de la Diaspora camerounaise qu'en raisons de contraintes consulaires liées aux difficultés d'obtention de visas, tous les membres de la Délégation Gouvernementale chargée de recueillir les contributions de nos compatriotes du Canada en prélude au Grand Dialogue National n'ont pas pu arriver.

Toutefois, un membre de la Délégation qui disposait déjà d'un visa canadien s'est rendu à très brève échéance à Ottawa les samedi 21 et dimanche 22 septembre 2019 et a pu rencontrer un échantillon représentatif de la communauté camerounaise du Canada.

Les Participants à cette rencontre reflétaient les différentes sensibilités au sein de la communauté camerounaise (représentants des principaux partis politiques, principales associations camerounaises, activistes politiques, opérateurs économiques, membres de la société civile, représentants du monde universitaire, des femmes et de la jeunesse).

Le Haut-Commissariat tient à remercier tous ceux qui ont répondu spontanément à notre appel, et qui avec un sens élevé de patriotisme et de civisme remarquables, ont procédé aux échanges fructueux avec la Délégation Gouvernementale repartie satisfaite avec une riche moisson de contributions de la Diaspora Camerounaise au Canada.

À tous ceux qui n'ont pas pu participer à cette rencontre, le Haut-Commissariat rappelle les termes de son communiqué en date du 19 septembre 2019 invitant ceux qui ont des contributions écrites à les envoyer directement au Services du Premier Ministre à travers le site internet créé à cet effet (www.nationaldialogue.cm.), soit par l'entremise du Haut-Commissariat du Cameroun au Canada, pour transmission diligente.

Anu'a-Gheyle Solomon Azoh-Mbi